



**El Dios que hizo el mundo y todo lo que hay en el es Señor del cielo y de la tierra.
No vive en templos contruidos por hombres, no se deja servir por manos humanas,
como su necesitara del algo. Por el contrario,
Él es quien da a todos la vida, el aliento y todas las cosas.
(Hechos de los Apóstoles 17:24-25)**

Los atenienses eran muy religiosos tenían altares por diferentes lugares de la ciudad para cada ídolo, la gente creía en algunos de ellos, tenían un altar con una inscripción: "A un Dios desconocido". El apóstol Pablo fue llevado al Areópago para que escucharan su mensaje por los filósofos y otros que se reunían en ese lugar (16-23) Pablo les mencionó el altar del Dios desconocido diciéndoles; que era ese Dios del cual él anunciaba; versículos 24, 25. Les explicó que el Dios verdadero creó a los seres humanos, que es por Él que vivimos, siendo descendientes de Dios a Él no se le puede presentar con ningún tipo de escultura de oro, plata o de piedra que los artesanos fabrican con destreza; les hablo sobre el arrepentimiento porque él ha designado a un hombre que juzgará a todos los seres humanos, al cual lo levantó de entre los muertos resucitándolo. Algunos de los presentes se burlaron sobre la resurrección y le dijeron que en otra ocasión lo volverían a oír. Algunos de ellos si creyeron y se fueron con Pablo, para continuar oyendo la enseñanza sobre Jesús el Mesías y sobre Dios que tiene el poder sobre todo y sobre todos. Nosotros los que hemos creído en Él por haber comprendido la palabra del SEÑOR y en arrepentimiento lo buscamos, hemos recibido el perdón de nuestros pecados e invitamos a Jesús a entrar a nuestra vida, la salvación la recibimos y tenemos la seguridad de la vida eterna prometida por Él. Compartamos nuestro testimonio a nuestros conocidos.

Pastor Santiago Orel Ochoa Cruz.



2025

Jehová es mi pastor
Nada me faltará.
(Salmo 23:1)

INFORMACIÓN

BIENVENIDA

Con gratitud a nuestro Dios, venimos a su Templo para alabarlo, darle gracias y oír su Palabra para conocer su voluntad y ser edificados. Bienvenidos. -No nos olvidemos de invitar a nuestros conocidos y familia que nadie se quede en su casa.

MIÉRCOLES DE ORACIÓN

¿Tienes alguna petición? ¿Tienes algún motivo de agradecimiento? los días miércoles en punto de las 8 de la noche tenemos nuestro servicio de mitad de semana, te invitamos a que asistas junto con tu familia, iniciamos con un tiempo de alabanza, meditación en la Palabra y un buen tiempo de oración. Te esperamos e invita a otros para que sean también bendecidos. Al finalizar tenemos un tiempo de convivencia.

Escuela Bíblica de Vacaciones "BLOQUES PARA LA ETERNIDAD" ya puedes inscribir a tus hijos con la Directora Hna. Argelia Martínez. La EBV se llevará a cabo del 28 de julio al 1 de agosto, sin costo!. Si quieres invitar a otros niños pídele a la Directora una invitación para que más niños conozcan del gran amor de Dios y de lo que les espera en la eternidad con el Señor. También puedes apoyar trayendo artículos para el refrigerio, las listas están en el vestíbulo. Gracias por tu apoyo!

REUNIÓN FEMENIL "DORCAS"

Este mes se reunirán los lunes 7 de julio que es mañana y el próximo lunes 21 a las 5 de la tarde, siguen con el tema: "Transfórmate en una mujer que escucha a Dios"

Oremos por los enfermos: Gerardo Macías (tuvo un fuerte accidente en moto, fue intervenido el viernes, que no tenga consecuencias) Rocío Caravia Andrade (que pronto se pueda recuperar), Olivia de Onotre (será operada del corazón), Silvia Martínez, Rosario de Ita (cáncer muy avanzado), Tony Ma (dolor fuerte en una muela y por el tratamiento que recibe), Omar (por la salud de sus hermanos), Irma Amador González (muy delicada y por salvación), Isabel Cervantes Caballero (cáncer de lengua), Rosa Sosa, Olivia Hernández Calvo (por su cirugía del corazón y vida espiritual) Gabriela Ester Amador González (recuperación), Carlos Antonio Pérez Rodríguez, Daniela Vargas (recuperación de un fracturas), Karla Martínez de Lira (cáncer de mama), Gloria Jiménez Luna (derrame cerebral), Dina Muñoz, Lorena Quiroz Magaña, Liliana Gómez, Carmelita Gutiérrez (cáncer de mama), María de Jesús Rodríguez, Karla Espinosa Segura, Josefina Mendiola, Guadalupe Emilia Araiza Rodríguez (sanidad de su rodilla derecha por desgaste), Celia Reyes, Estelita González, Rosita Macuil, Caleb Flagg (problemas en el hígado), Virginia de la Fuente Arnulfo Zárate, Arcelia Jiménez, José Antonio Meza Elizabeth Elydd (cáncer), Mildred Villoria.

OTRAS PETICIONES DE ORACIÓN Y AGRADECIMIENTOS: Andrea de la Rosa (por el proyecto que va a concursar en su trabajo), Berenice Medrano Andrade (que el Señor la fortalezca ya que está pasando por un proceso de divorcio que ella pueda tener paz y entregue su vida a Cristo, por sus hijos que son jóvencitos Santiago y Emilio), Daniel Sánchez Martínez (que el Señor lo liberte de las adicciones), Alma Aguirre (gratitud por todo, por salvación y cambio de actitud de su hijo Nicolás Fernández y de Elena Rodríguez por su trámite legal, por Tania y Deborah de la Vega que tengan paz), Gerardo Macías (tuvo un accidente en su moto, oremos por su esposa y sus dos pequeños, por los gastos médicos que Dios provea), Zuri y Carlos Ochoa agradecimiento por una año mas a su pequeño Lucca.